

1学期の生徒会活動の成果



朝会時に、会長が1学期の委員会活動について話す様子。

1学期は各委員会、委員長を中心に活発な活動をありがとうございました。本来であれば、生徒朝会時に各委員会の振り返りを委員長から発表してもらう予定でしたが、時間の都合で文章での振り返りとなりました。2学期も「誇れる堀中」に向かって、各委員会、委員長を中心に主体的な活動をよろしくお願いします。

委員会名	1学期 委員会の振り返り
1年学級委員会	常時活動では、誰かに任せっきりにすることなく、一人一人がクラスの代表という自覚をもちながら活動することができました。また、発表の時は、大きな声で堂々とできました。
2年学級委員会	一学期では主にキャンペーン活動を行い、学年全体の行動力が向上したと思います。しかし、キャンペーンの呼びかけが足りておらず、活動が遅れてしまったため、二学期は、スピード感をもって活動していきます。
3年学級委員会	今学期も学級委員にご協力していただきありがとうございました。修学旅行でより「緑学年」が深まりましたが、「提出物」という大きな課題を、二学期以降も意識しないといけません。受験生としての自覚を再確認し、これからも学級委員へのご協力よろしくお願いします。
生活安全委員会	今年度新しく試みた「違反用紙」は個人名が出て、より注意しやすくなるという良い結果が出ました。しかし、危険行為が完全になくなったわけではないので、呼びかけに対する改善点が残りました。
保健委員会	常時活動である健康観察の体調チェックや消毒液、ハンドソープの補充などがよくできていた。特別活動では尿検査の回収やアンケート作りなど様々なことをやり遂げることができた。二学期も忘れずに取り組みたい。
給食委員会	エプロン忘れや配膳中の私語が多かったので、一学期の反省を二学期に活かしていきたいです。また、お皿が割れる原因が斜めに重ねて落ちて割れるが多かったので、気を付けてください。
環境委員会	委員会全体として丁寧に活動することができた。無言清掃という課題に対して、「清掃強化」という形でしっかり対応できた。二学期は更に活発に活動できるように頑張りたい。
放送委員会	一学期の放送委員会では、皆が時間を守っていたことがよい時間だと思います。しかし反省点は、放送中に笑ってしまったことや、言い間違いがしばしばあったことです。その反省点を二学期に活かしていきます。
図書委員会	委員全員仕事にも慣れてきて、委員会活動がスムーズに行われるようになりました。しかし、利用者が偏っているので、今年度は企画の回数も増やし、堀中生がもっと「本」に関われる機会を作っていきます。
体育委員会	常時活動の体育倉庫掃除、ボールの貸し出しを忘れずにしっかりと行えた。ポスター作成が予定通り行え、誇れる堀中に貢献できたと思う。しかし、自分で判断し、積極的に行動するのができていなかったなので、改善します。

*選挙管理委員は現在休会中、音楽会実行委員会は活動が始まりたてのため、1学期の振り返りは省略させていただきました。

「オリーブの木」の記念植樹を行いました！

7月8日（土）の放課後に、記念植樹を行いました。この植樹は、生徒総会でも説明しましたが、今年度の生徒会スローガンである「誇れる堀中」を象徴するためのものです。当日は生徒の希望者、PTA 会長さん、先生方に加え、保護者の方々も見守る中での植樹となりました。オリーブの木が成長していくように、私達も仲間と共に大きく成長していきましょう。



オリーブの木は、正門横に植樹しました。2本のうち、右側の1本は「コロネイキ」というギリシャ産のもので、左側の1本は「ミッション」というイタリア産のもので、現在、木の名称も募集中です。詳しくはエコキャップボックス前の掲示をご覧ください。



「君に捧ぐ！勝利の花道」 体育祭の準備が始まる

体育祭の団抽選が先月の29日に行われました。

黄団 団長 君
3年1組、2年1・4組、1年1組

赤団 団長 君
3年2組、2年3組、1年2、3組

青団 団長 君
3年3組、2年2組、1年4組



2年生の代表者

団ごとで整列

1年生の代表者

下の写真は6日の結団式の様子

これから本格的に始まっていく体育祭は生徒が中心となります。生徒一人一人が努力して、成功へ向かっていくのが体育祭です。その中でも僕が中心となり、より良い体育祭にしますので、ご協力をお願いします。実行委員長として、各学年にこんな体育祭にしてほしいという思いを語ります。

1年生は、運動会から体育祭に変わり、わからないことも多いと思います。先輩や先生方に聞いて、主体的に取り組めるようにしましょう。

2年生は去年の経験を活かし、意見を積極的に出すなどして活躍できるようにしましょう。

3年生は最後の体育祭になります。悔いを残さず、気合の入った体育祭にしましょう。さらに、団という縦の繋がりも意識し、全員がリーダーのように後輩を引っ張っていきましょう。

これから団で動くことが多くなると思います。優勝できるように、団の結束を深めていきましょう。

実行委員長 君



青団



赤団



黄団

エコキャップ回収が始まる

5日(水)の生徒朝会で、本部役員よりペットボトルのキャップ回収に関する話がありました。アサヒ飲料さんとコラボし、福祉活動兼SDGSの取り組みして専用の回収ボックスを使って回収することになりました。回収ボックスへ最初に入れる人として、校長先生にキャップを入れていただきました。全部で50kg超えた時に回収業者さんに取りに来ていただけます。



左の写真は、朝会時に校長先生がキャップをボックスに入れる様子 右の写真は、本部役員がキャップ回収について説明をしている様子 下の写真は、2年生では、早くも一袋目がボックスいっぱいとなった写真



左から1年生、3年生、2年生のキャップボックスです。各学年の朝の登校時を中心に家から持ってきてくれたものを入れる生徒の姿を見かけます。いつもご協力いただき、ありがとうございます。引き続き、ペットボトルのゴミが出た際はキャップをボックスへお願いします。

